



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Jl. Perwiraan KM. 5 Rowolaku Kapan Kab. Pekalongan Kode Pos 51151
Website: fuad.uinuwahid.ac.id | email: fuad@uinuwahid.ac.id

SURAT KETERANGAN SIMILARITY CHECKING

Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah (FUAD) UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan menerangkan bahwa naskah skripsi atas nama mahasiswa:

Nama : Dede Lutfiah Sabela
Nim : 3118036
Jurusan : Ilmu al-Qur'an dan Tafsir
Judul : Tradisi Pembacaan Yasin Fadhilah di Majelis Jam'iyah Mar'atus Sholihah Desa Kedongbanjar Kecamatan Taman Pematang

telah melalui tahap *plagiarism checking* menggunakan aplikasi Turnitin, dengan keterangan:

Waktu Submit : 27 September 2022

Hasil (Similarity) : 20%

Oleh karenanya naskah tersebut dinyatakan **LOLOS** dari plagiarisme. Surat Keterangan ini berlaku selama 1 (satu) semester sejak diterbitkan untuk dijadikan sebagai syarat pendaftaran ujian/munaqasyah skripsi.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Pekalongan, 27 September 2022



Dekan,
Jurusan Ilmu al-Qur'an dan Tafsir

M. Akhuzin, Lc., M.Ag

"Terwujudnya Fakultas yang terkemuka dan kompetitif tingkat global dalam pengembangan harmonisasi ilmu dan ma di bidang Ushuluddin Adab dan Dakwah menuju masyarakat yang salih, cerdas, unggul, dan moderat"

IAS-ANZ



Standar Nasional Indonesia
ISO 21001:2018
Sertifikasi No. 21013

catatan: Bagian ini dipotong rapi oleh mahasiswa di tempat percetakan untuk menyesuaikan ukuran naskah skripsi



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)

K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN

Alamat: Jl. Pahlawan km 5 Kajen Kab. Pekalongan 51161, Phone : (+62) 85876130901

Web: <https://perpustakaan.uingusdur.ac.id/>, Email : perpustakaan@iainpekalongan.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : DEDE LUTFIAH SABELA
NIM : 3118036
Jurusan/Prodi : ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR / FUAD
E-mail address : Deделutfiah3@gmail.com
No. Hp : (+62) 87710250242

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Tugas Akhir Skripsi Tesis Desertasi Lain-Lain (.....)
yang berjudul :

**TRADISI PEMBACAAN YASIN FADHILAH DIMAJLIS JAM'IAH MAR'ATUS
SHOLIAH DESA KEDUNGBANJAR KECAMATAN TAMAN PEMALANG**

Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Pekalongan, 4 November 2022

DEDE LUTFIAH SABELA
3118036